



VERBAND DER KÖCHE DEUTSCHLANDS E.V.
Berufsfachverband

Rede VKD-Präsident Andreas Becker anlässlich des Finales zum 41. Rudolf Achenbach Preis Mai 2015 (Es gilt das gesprochene Wort)

Liebe Familie Moos-Achenbach,
sehr verehrte Festgäste,
liebe Kolleginnen und Kollegen
sowie
hochgeschätzte Teilnehmerinnen und Teilnehmer

in den letzten Wochen und auch an diesem Wochenende hat der Köche-Nachwuchs gezeigt, wie hoch motiviert er ist und dass er sein Handwerk beherrscht.

Hut ab vor so viel Engagement.

Heute Abend sind wir zusammen gekommen um **diesen leistungsstarken Nachwuchs** zu ehren und in den Mittelpunkt zu stellen. Dank des Videofilms, der im IB Hotel während der Wettbewerbsphase aufgenommen worden ist, konnten wir alle miterleben, was gut ausgebildete Köchinnen und Köche leisten, **wenn sie gefördert und gefordert werden.**

Mein Dank gilt an dieser Stelle dem Hause Achenbach Delikatessen Manufaktur, die mittlerweile seit 41 Jahren zeigen, mit welch **großartigen Talenten** unser Beruf gesegnet ist. Und mein Dank gilt meinen Kolleginnen und Kollegen in den Zweigvereinen und Landesverbänden, die jedes Jahr auf das Neue **junge Menschen** in ihrer Region entdecken und sie zur Wettbewerbsteilnahme **motivieren** und in Ihnen die Leidenschaft zur Kochkunst **erwecken.**

Liebe Teilnehmerinnen und liebe Teilnehmer,
der heutige Tag ist ein Meilenstein auf ihrem künftigen Lebensweg. Sie alle haben im Vorentscheid und im Finale gezeigt, dass Ihnen am Herd so schnell keiner etwas vormachen kann.

Ihre Begeisterung, Ihr Teamgeist und Ihre Leidenschaft für unseren Beruf, macht uns „alte“ **Weißjacken** stolz. **Stolz auf Sie und Ihr Können.**

Meine kurze Rede beende ich mit einem Zitat aus dem 18. Jahrhundert, dessen Gültigkeit Sie heute wieder bewiesen haben: „**Der Wetteifer bringt Genies hervor und der Wunsch, sich auszuzeichnen, erzeugt Talente**“.

Herzlichen Glückwunsch: Für mich sind Sie alle Genies und ihr Talent steht für mich außer Frage.